



Je m'appelle **Rob**. Je dirige un programme d'arts martiaux. Depuis quelque temps, je souhaitais rendre nos programmes plus favorables à l'intégration de tous. Certains de nos étudiants ont des troubles de l'attention et/ou de coordination motrice et nous avons de la difficulté à leur enseigner efficacement les arts martiaux.

Nous avons demandé des conseils à un ergothérapeute. L'ergothérapeute nous a aidés :

- **à comprendre** les troubles d'apprentissage spécifiques de ces enfants.
- **à modifier** nos méthodes d'enseignement afin d'ajouter du soutien verbal, des techniques de résolution de problèmes et des cours enregistrés sur bande vidéo.
- **à adapter** notre équipement afin que la progression des activités soit plus graduelle.

À la suite des recommandations de l'ergothérapeute, nous avons acquis une réputation solide au sein de notre communauté en tant que programme accueillant et favorable à l'intégration de tous, ce qui a favorisé le développement de notre entreprise.

Grâce à l'ergothérapie, je peux faire des arts martiaux.